



## IP en apoyo a los migrantes

**ESTABOCAESMÍA****JUAN M.  
DE ANDA**

estabocaesmia20014@gmail.com // @JuanMDeAnda

**E**n un intento del sector privado para ofrecer una alternativa que ayude a frenar la crisis migratoria por la que atraviesa nuestro país, el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), en coordinación con ONU México y la organización Agenda Migrante, pusieron en marcha el modelo “migrante seguro, ordenado, humano y productivo” mediante el cual las personas que dejan su lugar de origen, puedan tener una serie de oportunidades que les permitan aspirar a una vida digna.

El objetivo es detectar ofertas laborales para los migrantes, capacitarlos y vincularlos de manera exitosa con las empresas, además de trabajar de manera ágil y expedita en la obtención de la documentación necesaria que les permita permanecer en nuestro país de manera legal.

Y es que el de la migración no es un tema fácil para México, pues de acuerdo a cifras del Instituto Nacional de Migración, en lo que va del año han sido identificados más de 1.5 millones de personas extranjeras que se encuentran de manera irregular en territorio nacional, lo que reduce las posibilidades de que puedan tener una vida digna.

De ahí lo plausible de este gran esfuerzo que realiza el sector privado de nuestro país, para vincular con las empresas a quienes deciden buscar un mejor nivel de vida tanto para ellos como para sus familias y de paso también se reduciría la falta de personal capacitado que

ha venido padeciendo la industria nacional en los últimos años en diversos sectores como el manufacturero, de la construcción, hotelero y el agrícola, entre otros.

Con este modelo también se estarían promoviendo los flujos ordenados, regulares, seguros y planificados de los trabajadores migrantes y sus familias, en beneficio de nuestro país; pero privilegiando en todo momento el irrestricto apego a los derechos humanos de los grupos vulnerables.

### **GRUMA APOYA A LOS DAMNIFICADOS EN GUERRERO.**

Diversos grupos de la sociedad civil, así como de la iniciativa privada han puesto manos a la obra para apoyar a quienes resultaron afectados por el devastador huracán Otis, que pegó en las costas de Acapulco con categoría 5.

Uno de los ejemplos más claros es el de Maseca que ha enviado a la zona afectada, cinco “Tortimóviles” que producen tortilla caliente, producto que luego es distribuido en los albergues instalados en los lugares que fueron azotados por el meteoro.

Los “Tortimóviles” de Maseca permanecerán en Acapulco hasta que la emergencia haya sido totalmente superada.

Este es un ejemplo más de cómo en momentos difíciles, la solidaridad de los mexicanos se hace patente, aunque nunca falta quien se quiera aprovechar de las desgracias personales para sacar beneficio económico o político.

Bien por Maseca.

### **PVEM CON GARCÍA HARFUCH.**

Fuerte la advertencia que lanzó el diputado del Partido Verde, Jesús Sesma de que si se pone en peligro la candidatura de Omar García Harfuch en la Ciudad de México, por un tema de equidad de género, su instituto político analizaría la posibilidad de romper la alianza con Morena e impulsar una candidatura propia, lo que podría poner en riesgo un eventual triunfo del oficialismo en la jefatura de gobierno.